



LE CHEF DU DEPARTEMENT DE LA SANTE
ET DE L'ACTION SOCIALE,
LA DIRECTION ET LE PERSONNEL
CENTRE HOSPITALIER UNIVERSITAIRE VAUDOIS (CHUV)
A LAUSANNE

ont le profond regret de faire part du décès du

Professeur Christian MÜLLER

survenu le 29 mars 2013

Il a été directeur de l'hôpital psychiatrique de Cery de 1962 à 1986 et l'un des pionniers de la psychothérapie institutionnelle et de la psychiatrie de la personne âgée. Il a également favorisé la réinsertion sociale des malades mentaux en développant des réseaux en dehors de l'hôpital psychiatrique.

Nous adressons toute notre sympathie à sa famille et à ses proches.